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Nancy Klimas Dr. Nancy Klimas is Professor and Chair of the Department of Clinical Immunology in the Dr. Kiran C. Patel College of Osteopathic Medicine at Nova Southeastern University where she established the Institute for Neuro-Immune Medicine in 2012. In partnership with the Miami Veteran’s Administration Medical Center (VAMC) Gulf War Illness (GWI) Research Program, the Institute aims to better understand complex medical illnesses like myalgic encephalomyelitis/chronic fatigue syndrome (ME/CFS) and GWI. Dr. Klimas’s research efforts have focused on the pathogenesis and etiology of these complex immune conditions to better understand the underlying mechanisms of disease and to target treatments more effectively. Her research efforts have been ground-breaking and disease mechanisms being identified with the clinic’s computational systems biology approach are currently being targeted with FDA approved pharmaceuticals and undergoing later stage clinical trial investigation. Dr. Klimas is a Diplomat of the American Board of Internal Medicine, a Diplomat in Diagnostic Laboratory Immunology, staff physician and Director of Clinical Immunology Research at the Miami VAMC. She has achieved national and international recognition for her research and clinical efforts in multi-symptom disorders, including ME/CFS and GWI.
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D Nancy Klimas est professeure et présidente du Département d’immunologie clinique au Collège de r médecine ostéopathique du D Kiran C. Patel, à l’Université de Nova Southeastern. Elle a fondé l’Institut de neuroimmunologie (INIM) en 2012, en partenariat avec le Gulf War Illness (GWI) research program du Veteran’s Administration Medical Center (VAMC) de Miami afin de mieux comprendre les maladies complexes comme l’encéphalomyélite myalgique /syndrome de fatigue chronique (EM/SFC) et le syndrome de la maladie de la re guerre du Golfe. D Klimas cherche surtout à comprendre la pathogenèse et l’étiologie de ces maladies immunitaires complexes et leurs mécanismes sous-jacents afin de mieux cibler des traitements. Ses recherches ont permis de faire des avancées dans le milieu. Les mécanismes pathologiques qu’elle a identifiés grâce à son approche en bioinformatique ont permis de développer des médicaments ciblés aux fins d’approbation par la Food and Drug Administration (FDA) et qui en sont à la dernière re étape des essais cliniques. D Klimas est médecin agrégée de l’American Board of Internal Medicine, diplômée en immunologie et laboratoire de diagnostic, médecin traitante et directrice de la recherche clinique en immunologie au VAMC de Miami. Elle a été reconnue à l’échelle nationale et internationale pour ses recherches et son travail clinique sur les maladies à symptômes multiples comme l’EM/SFC et la maladie de la guerre du Golfe.



Montréal, du 3 au 5 mai 2018 Conférence collaborative canadienne sur l’EM/SFC Faire progresser un programme de recherche international en identifiant les priorités de recherche sur l’EM/SFC
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